

CODEP 69 : CAP SUR LES SENIORS

On vous rappelait dans le dernier numéro de Côté Club de novembre (N°39), avec un lancement d'appel à projets à destination des Codep, l'importance d'être présent sur des événements grand public afin de promouvoir les activités de la FFEPGV partout où il est possible et pertinent de le faire. Le Codep EPGV 69, du Rhône - Métropole de Lyon donc, a illustré parfaitement cette volonté fédérale en s'installant mi-octobre, à Lyon, dans la Halle Stéphane Diagana, pour la 3^e édition de "Cap Form' Senior". Tandis que Antoine Calvier et Pierre-Marie Tricaud, les conseillers de développement du Codep, tenaient un stand et répondaient aux nombreux seniors présents tout en les orientant vers les clubs GV de la région, Aurélie Mertes, une animatrice du Comité départemental, rencontrait un franc succès lors de deux démonstrations organisées dans l'après-midi : une de Gym Mémoire et une de Gym Equilibre. Un exemple à suivre.

V.R-B



LE CODEP 82 GAGNE L'ENTREPRISE

L'une des voies d'avenir de recrutement de licenciés passe par l'entreprise. C'est en tout cas celle que vient d'emprunter le Codep EPGV du Tarn-et-Garonne (82) pour aller gonfler les effectifs de ses licenciés. Installé au cœur du Marché-Gare de Montauban, un lieu qui réunit 45 petites et moyennes entreprises liées pour la plupart au commerce de fruits ou aux transports, le Codep a eu l'idée d'aller démarcher l'Association des usagers du Marché-Gare. « Nous avons proposé à l'association une convention de prestation de cours GV de gym douce, d'étirements et de renforcement musculaire, en pause méridienne (12 h 15 - 13 h 15), une fois par semaine, explique Aline Méric, présidente du Codep EPGV 82. Les cours ont débuté le 1^{er} octobre et nous avons déjà 11 licenciés en 15 jours. » Licenciés, le terme est exact, car ici c'est le processus original de recrutement qui doit interpeller. Le Codep ne s'est en effet pas limité à proposer un cours, il a enrôlé une nouvelle association. « La signature de ce partenariat avec l'association des Usagers du Marché-Gare a impliqué une affiliation de l'association à la FFEPGV en tant que club GV. On l'a convaincue en leur apportant une aide administrative et en leur fournissant, bien sûr, une animatrice du Comité départemental pour animer les cours. Les inscrits à notre cours ont donc pris une licence individuelle », précise la présidente. Sur cette base, l'idée est maintenant pour le Codep Tarn-et-Garonne d'aller convaincre les Comités d'Entreprise de plus grosses structures de la région de créer leurs associations GV d'entreprise.



V.R-B

LE DÉVELOPPEMENT À LA LOUPE

Le Regroupement national des acteurs du développement se déroulera du 11 au 14 mai 2020 au VTF de Carcans-Maubuisson (33). Il réunira les :

- Comités Départementaux : le binôme Élu/Conseiller de développement.
- Comités Régionaux : Élu et Conseiller Technique Régional en charge du développement, Directeur de structure, Conseiller de développement.



LA DORDOGNE ENCHAÎNE LES LABELS

"Et un club de plus labellisé dans le 24 !". Fin octobre, le Codep GV Dordogne s'est félicité sur son réseau social Facebook de la remise du Label Qualité Club Sport Santé de la FFEPGV à l'Association GV La Roche-Chalais et à sa présidente, Mme Katia De Werra, pour les années 2019 à 2023. Un label remis par la présidente du Codep, Marie-Christine Merlateau. Quelques jours plus tôt, le Codep GV Dordogne, par l'intermédiaire de son trésorier Serge Azzopardi, avait remis ce même Label Qualité Club Sport Santé, à l'Association GV Le Pizou Saint-Antoine et à sa présidente, Danièle Ducher, ainsi qu'à l'association GV Hautefort et sa présidente Josette Bagnaud. La FFEPGV compte à l'heure où nous imprimons 776 clubs labellisés. Mais l'effectif de ces clubs distingués va continuer de gonfler car de nombreux dossiers affluent chaque jour dans les Codep de France.

